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Екатеринбург, первый групповой сеанс настроек Солнечного Единства

  

аудиозапись

  

Дорогой Люцифер, хотелось бы сегодня поговорить о том, какие мы вчера силы
получили и как ими воспользоваться.

  

Люцифер: Ну как, вам понравилось? Эти Силы издавна принадлежали каждому из вас,
но активировать их можно было только сейчас. Вы сами взрастили их, и они исконно
принадлежат вам, так что каждый получил СВОЮ СОБСТВЕННУЮ СИЛУ. Но только
сделали вы это через обращение в Солнечное Братство.

  

Как можно воспользоваться ими?

      

А ты сегодня утром что уже сжигала?

  

Я проснулась, и первое, что мне пришло в голову – насильственное чипирование людей.
Я нашла эту программу возле Земли, ведь теперь я могу и программы сжигать, и
постаралась ликвидировать и саму программу, и секретные лаборатории. Может быть, не
стоит говорить об этом?

  

Ты думаешь, ты одна борешься с этим? Естественно, существуют как лаборатории по
чипированию, так и группы, противостоящие этому. Ты просто подлила масла в огонь.
Пусть ярче горят!

  

С чем еще можно поработать, чтобы это было эффективно?
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С настройками на мир. Это, конечно, снова противостояние настройкам на войну, но к
тем настройкам на войну давно пора приложить усилия по их ликвидации. Но сделать
это можно очень тонко, чтобы не получить «отлуп». Мы с тобой вместе начнем такую
работу.

  

Здесь нужно убеждение и хитрость, замена одних параметров на другие в качестве
компенсации и т.д. Сила, с которой будем работать, удивит тебя. Но всё можно решить
миром, поверь.

  

Хорошо, а что можно сказать тем людям, которые с нами получили эти огромные Силы?

  

Они будут готовы их применить согласно своим параметрам  власти и признакам силы.
Пусть занимаются тем, что входит в их компетенцию. Их Высшие Я снова и снова будут
настаивать на применении силы на благо людей.

  

Что сейчас является благом для людей?

  

Образование.

  

Воспитание в новом духе.

  

Духовное образование.

  

Исцеление по всем параметрам.

  

Очищение на уровне кармы и души (напомню, что карма человека находится на уровне
души).
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Соединение с более высокими ступенями Высших Я.

  

Это также Духовные школы, группы, индивидуальные занятия и консультации.

  

Это работа с планетой.

  

Можно ли выложить наше занятие в интернет? Не будет ли оно вредным или слишком
тяжелым? (После занятия для меня был перегруз, но он прошел быстро).

  

Это не перегруз, а просто не сразу все энергии стабилизировались в тебе.

  

Можно выложить аудиозапись для привлечения людей к нашим сеансам.

  

Мы вчера были наполнены «до ушей и выше». Вероятно, такая концентрация уместна?

  

Вчера были люди, которые смогли это принять.

  

Полезна ли в таких случаях теплая ванна?

  

Можно принимать или нет, по состоянию.

  

Вы постепенно привыкните к огромному потенциалу, который будет «выложен к вашим
ногам». Принять его или отклонить – ваш выбор. Вы можете продвигаться малыми
шагами, а можно и в полную силу.

 3 / 7



Екатеринбург, первый групповой сеанс - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
22.11.2014 22:30 - Обновлено 04.12.2014 14:37

  

Это уже настройки на уровне Солнечных Богов... Вы называете это Братством, но туда
входят все ваши «БОГИ», с которыми вы долгое время контактировали, поклонялись,
учились у них, просили защиты. Они помогали вам, обучали, наставляли, посвящали.
Итог ваших жизней – соединение со своими Учителями в Единство. Разумеется, это не
настоящее полное Единство, ведь вы всё ещё на Земле. Но всегда вы можете
обратиться и получить то, что пожелаете – силы, наставления, помощь. 

  

Разумеется, это только светлые настройки на благо всем людям. Ничего личного –
благосостояния, денег, успеха, богатства, власти мы вам не даём. Это и не нужно
людям, занимающимся просветлением. Зато вы можете советоваться с нами
относительно ваших взаимоотношений, прощения, очищения и других необходимых вам
вещей.

  

  

Ловля на живца

  

  

Не могу не сказать, что сейчас пошла «ловля на живца» людей, которые занимаются тем
или иным знанием. Например, мне прислали откровенно расистскую страницу с сайта
Мидгард-инфо, которая паразитирует на славянских знаниях и проводит обыкновенный
фашизм в Россию.  Как там «воняет» расизмом, ку-клукс-кланом! Они все коренные
расы Земли считают низшими и достойными истребления.

  

У меня волосы встали дыбом. Причем прислала мне эту ссылку одна из наших учителей. 

  

Вот, например, не самое страшное заявление Мидгарда.
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МИФ О ПУШКИНЕ.   Никакого смешения негра с руской женщиной не было. Прадед
Пушкина был абиссинский еврей Абрам Ганнибал,  а его пробабка - еврейкой Христиной
Шеберг. А что Пушкин сделал гениального для руского народа?
Какие-нибудь научные открытия? Вместе с рускiм народом строил города, дороги,
осваивал новые земли, был народным, а не навязанным с верху героем? Нет. Он исказил
истинный смысл руского языка, рускiх сказок. В бесконечных интрижках, и гульках,
портил женщин и паразитировал на спинах крепостных. 

  

А вот куда жестче: 

  

 ХРИСТИАНСВТО ЭТО РЕЛИГИЯ КРОВАВЫХ ЖЕРТВОПРИНОШЕНИЙ, и 
ВЕЧНОГО РАБСТВА.

  

  

Всю гордость русских людей – всех деятелей искусств, всех святых и духовных людей,
всю культуру, всех полководцев, всех защитников Руси можно подписать сюда и назвать
просто евреями, кто проверит? Ведь они «с рускiм народом не строили города, дороги,
не осваивали новые земли»... Вероятно, это самое главное для тех, кто сюда потом
придет - культуру выжжет, народ уничтожит, а дороги и земли оставит. Зачем им наша
гордость? Путь как можно ниже русская душонка опустится, в рабство к новым
завоевателям.

  

Еще и неграмотно написано. Ясно, что те, кто ненавидит Русь, не особенно пекутся о
грамотности, ведь они душой живут в другой стране или получают оплату своей
деятельности из другой страны. Самое главное, чтобы свернуть шею Илье Муромцу и
назвать его «ставленником Христа».

  

Украине уже свернули шею, теперь очередь настала и для нас. 
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Мои читатели, будьте осторожны и ОТЛИЧАЙТЕ ПОМЁТ ОТ ЗНАНИЙ.

  

  

Люцифер: Не заботься о том. Умный сам поймет, а дурака не убедишь. Думаю, что твой
сайт – не лучшее место для таких заявлений.

  

Душа болит. Ведь Мидгард уже пролез в подсознание многих наших людей. Они
схватили наживку и теперь несутся с горки в болото прямиком в ку-клукс-клан.

  

Это серьезно на самом деле. И это продолжение планов по уничтожению славян.
Загнать в тенеты собственных амбиций и воспитать в них презрение к собственной
стране и позицию обиженных, «жертв террора Иисуса Христа и Аллаха».

  

А мы с тобой будем заниматься не слабостью, а силой людей, независимо от их
принадлежности к той или иной коренной расе. 

  

Мы с позиции Единства продвигаем идею, что каждая душа воплощается в том народе, в
той расе, где она может собрать максимальный опыт и принести максимальную пользу
планете.

  

Давай заниматься позитивом. Мне жаль тех людей, кто свернул уже себе шею и стал
ставленником фашизма-расизма. Пусть они дальше просто не воздействуют на других,
мы снимем их духовную силу и не дадим развиваться дальше в таком ключе. Потому что
их сила была предназначена для любви и радости, для использования Сил Света - для
обучения любви и позитива. И если кто-то будет использовать её на вред, то она
будет исчезать.

  

Душа воплощается в разные расы ОДНОВРЕМЕННО. Она не различает цвет кожи и
религиозность. У неё нет предназначения ограбить страну или оскопить народ. Это
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идёт воздействие тех сил, которые были наработаны в темный период жизни планеты.
Они уходят, и не надо им вслед отдавать свои силы и время, энергию и жизни. Чары
спадут, и всё проявится и будет названо своими словами. Дуальность перейдет в
Единство, и не важно будет, какая на сегодняшний день у тебя физическая оболочка -
какого цвета, пола и страны. 

  

Важно лишь, что у тебя внутри – ненависть, гадость или счастье и любовь. Это всё.
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